

Kriterien für die Verleihung der Alkuin-Medaille

Anlässlich eines 100jährigen (125-, 150-, 175- usw. jährigen) Bestehens einer kirchenmusikalischen Gruppe verleiht der Diözesan-Cäcilien-Verband (DCV) im Jahr des Jubiläums die Alkuin-Medaille.

Voraussetzung ist, dass die kirchenmusikalische Gruppe ihre Hauptaufgabe in der regelmäßigen vorbildlichen Mitgestaltung der Liturgie sieht und diese auch erfüllt.

Die Verleihung der Alkuin-Medaille kann nicht im gleichen Jahr wie die Verleihung der Palestrina-Medaille erfolgen.

Zur Erlangung der Alkuin-Medaille ist ein formloser Antrag, in dem das Gründungsjahr und das Datum der Jubiläumsfeier der entsprechenden Gruppe genannt sein müssen, zu richten an:

Geschäftsstelle des DCV-Aachen
Hauptabteilung Pastoral/Kirchenmusik
Klosterplatz 7
52062 Aachen.